

Tarhim Forkopimda Kabupaten Magelang di Masjid Al-Hidayah Di Hadiri Forkopimcam Pakis

Rony - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

Apr 7, 2023 - 17:39



Forkopimcam Pakis Saat Menyambut Pejabat Forkopimda Kabupaten Magelang Dalam Rangka Tarhim di Wilayah Desa Kaponan Kecamatan Pakis

MAGELANG - Kegiatan Taraweh Keliling (Tarhim) pejabat Forkopimda Kabupaten Magelang meliputi Bupati Magelang Zainal Arifin SIP, Dandim

0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,SH., M.Si beserta OPD Magelang di wilayah Kecamatan Pakis, Kamis (06/04). malam.



Tahrim Forkompinda Kabupaten Magelang di Masjid Al- Hidayah Desa Kaponan Kecamatan Pakis merupakan Program tahunan di bulan Ramadhan sebagai bentuk kegiatan ibadah sholat taraweh keliling dan silaturahmi bersama warga masyarakat di wilayah Kabupaten Magelang.

Bupati Magelang Zainal Arifin, SIP dalam sambutannya menyampaikan pada kesempatan Tarhim Forkopimda Kabupaten Magelang tahun 1444 Hijriah tahun 2023 Masehi di wilayah Kecamatan Pakis merupakan rangkaian kegiatan tarhim yang kesekian kalinya. Syukur Alhamdulillah dalam pelaksanaan tarhim tanpa halangan suatu apapun.



Salam selalu tercurahkan kepada junjungan Nabi Agung Muhammad SAW beserta keluarga sahabat dan para pengikutnya yang senantiasa kita nantikan syafaatnya di dunia maupun di akhirat.

Terimakasih kepada Forkopimcam Pakis atas sambutan serta dukungannya sehingga pelaksanaan tarhim dapat berjalan dengan lancar," ungkap Bupati Magelang.

"Kami sampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada bapak Danramil, bapak Kapolsek serta bapak Camat Pakis serta bapak ibu sekalian warga masyarakat Kaponan Kecamatan Pakis yang telah menerima pada malam ini, untuk bersilaturahmi.

Pada tahun ini pemerintah pusat sudah mencabut PPKM sehingga dapat melakukan aktivitas baik silaturahmi, sholat Isya berjamaah dan tarawih di Masjid Al- Hidayah Desa Kaponan tanpa ada rintangan apapun," ungkap Zainal Arifin SIP.

Kyai Ihsanudin selaku imam masjid Al- Hidayah mengucapkan terima kasih kepada Bupati Magelang yang telah hadir bersama jajaran Forkopimda untuk melaksanakan ibadah taraweh keliling di masjid Al - Hidayah," ungkapnya.

Masih dikatakan Kyai Ihsanudin, kami sangat mengapresiasi kegiatan taraweh keliling dan silaturahmi bersama jamaah Masjid Al- Hidayah dan warga masyarakat Kaponan. Sehingga dengan adanya kegiatan tarhim forkopimda dengan warga masyarakat akan memberikan dampak yang sangat positif dalam mewujudkan tali persaudaraan antara satu dengan lainnya," imbuhnya.

Sementara itu, Danramil 08/ Pakis ditempat yang sama mengatakan terima kasih kepada seluruh masyarakat Desa Kaponan yang telah menyiapkan sarana dan prasarana dalam pelaksanaan tarhim forkopimda Kabupaten Magelang.

Mudah- mudahan dengan kehadiran Forkopimda Kabupaten Magelang dalam rangka meningkatkan hubungan silaturahmi dengan warga masyarakat Desa Kaponan akan menjadi suatu bentuk perhatian bapak Bupati Magelang kepada warga masyarakat di wilayah Kecamatan Pakis," tutup Kapten Inf I Ketut Kukuh AW.

Seusai acara tarhim forkopimda Kabupaten Magelang memberikan bantuan uang tunai kepada fakir miskin, bantuan kepada Masjid Al - Hidayah, Takmir Masjid Baiturahman serta bantuan ke mushola di sekitar Desa Kaponan serta bantuan alat pertanian.

Hadir dalam kegiatan tersebut Forkompinda Kabupaten Magelang beserta staf, jajaran pimpinan BUMD, Pejabat eselon1 eselon 2, Dan Unit Intel Kodim 0705/ Magelang, Forkopimcam Pakis, Kades Kaponan dan para jamaah masjid Al-Hidayah.

Pelaksanaan kegiatan tarhim forkopimda Kabupaten Magelang berjalan dengan lancar dan tertib.

Pen: 0705/ MGL.